

Rabu, 31 Mei 2017 | 16:28



Graha Indah Semesta Mulai Pembangunan Cambio Loft

Ground Breaking Apartemen Cambio Loft, Alam Sutera, Serpong, Rabu 31 Mei 2017. (Beritasatu.com/Feriawan Hidayat)

Serpong - PT Graha Indah Semesta yang merupakan perusahaan kolaborasi antara ACT Group (Singapura) dan PT Jaya Prima Integra melakukan *groundbreaking* proyek apartemen Cambio Lofts yang berlokasi di kawasan Alam Sutera, Tangerang.

"Proses groundbreaking ini menandai pembangunan apartemen yang terdiri dari 2 tower yang merangkum sekitar 1400 unit apartemen," ujar Project Coordinator Cambio Lofts, Rita Megawati, di Alam Sutera, Serpong, Rabu (31/5).

Berdiri di atas lahan 1,1 hektar, dari seluruh total unit tersebut sekitar 65 persen di antaranya merupakan unit dengan desain *loft*, dan sisanya apartemen non *loft*. Adapun pilihan tipe kamarnya sendiri terbagi menjadi tiga pilihan. Di antaranya *one bed room*, *two bed room*, dan *three bed room*.

"Sementara, untuk ukuran unitnya, khusus unit non *loft* memiliki luas sekira 34 meter persegi. Selain itu tipe *loft* ini juga luasannya ada yang mencapai 70 meter persegi," kata Rita.

Untuk harga jual, Cambio Lofts saat ini dipasarkan dengan harga Rp 20 juta/m dimana saat pertama kali diluncurkan harganya Rp 18 juta/m.

"Selain itu terdapat juga 20 unit *penthouse* yang memiliki luas mulai 80 meter persegi sampai dengan 145 meter persegi," jelasnya.

Lebih lanjut, Rita Megawati, mengatakan, proyek ini memiliki kelebihan seperti lokasi yang strategis. Berada di dalam kawasan Alam Sutera dan lokasinya berseberangan dengan pusat belanja Living World, RS Omni dan kawasan perkantoran.

"Apartemen ini berkonsep *Highrise of Homes* dengan *loft* yang mengutamakan efisiensi dan kenyamanan seperti tinggal dalam rumah. Konsep interiornya memberikan *view* luas pada setiap ruangan dan memungkinkan ventilasi alamiah dan pencahayaan sinar matahari ke dalam ruangan," papar Principal LJ Hooker Gading Serpong ini.

Kelebihan selanjutnya, kata Rita, konsep produk yang berbeda. Dengan konsep Apartemen *lofts*, tentunya akan memberikan luasan yang efektif dan maksimal untuk penghuni. Cambio Lofts memiliki fasilitas yang dibangun secara vertikal. Artinya, tidak terpusat di satu lantai, tapi ada juga di beberapa lantai.

"Seperti di lantai 25, kami punya satu kawasan bernama *kitchen dining area*. Fasilitas ini bisa dipergunakan oleh para penghuni untuk masak-masak dan makan bersama kolega," jelas Rita.

BERITASATU.COM

JADWAL IMSAKIAH
UNTUK WILAYAH
JAKARTA & SEKITARNYA

IMSAK	04:26
SUBUH	04:36
TERBIT	05:54
DUHA	06:22
ZUHUR	11:53
ASAR	15:15
MAGRIB	17:47
ISYA	19:00

06 RAMADAN 1438 H
KAMIS, 01 JUNI 2017

TERPOPULER PROPERTI

- 1 [Puradelta Siapkan Proyek Hunian Rp 3 Triliun](#)
- 2 [ACT Group Bidik Konsumen Indonesia](#)
- 3 [Graha Indah Semesta Mulai Pembangunan Cambio Loft](#)
- 4 [Perbaiki 139.496 Rumah Ditargetkan Rampung di 2025](#)
- 5 [Kempupera Salurkan BPS di Kabupaten Kubu Raya](#)

BERITASATU.COM

Kirim video, foto, undangan, pertanyaan, informasi, data, dan kritik Anda ke **WhatsApp Center** kami:

0822 7000 3000

Berbagi informasi untuk kebaikan bersama



Jelajah



Detik-detik Ledakan di Dekat Halte TransJakarta Kampung Melayu

04:13